

## 進路を考える会 議事録

コース： 法学・政治・経済 大学、学部名： 中央大学 法学部

・進路を決定した時期と、その大学を選んだ理由を教えてください。

3年次 8月

理由：もともとは一般入試を考えていた。理由なく慶応志望であったが、慶応は倍率も高く難関、AOも受験しテーマ研究をPRしたが不合格。受験目的が不明確だったのも良くなかった。3年次の成績が良かったため指定校推薦に変更。

・どのような入試方式でしたか？また併願校はどのような基準で選びましたか？

指定校推薦だったので、併願校はなし。

併願校に合格してもいかならない人を見るが、行きたくないところは受験すべきでない。

・本格的に、受験勉強を始めた時期はいつですか？

3年次の5月頃、4月の定期演奏会までは忙しかったため。焦りはあったが、やる気は起きなかった。

・どのような勉強方法でしたか？

定期テストは苦手科目以外に力を入れた。国立はあきらめた。2年次に英検2級合格、3年次に準1級合格。

塾は英語のレベルが高かった。古典・漢文・世界史など後回しになってしまった。苦手科目を後回しにしない方がいい。特に暗記科目（日本史・世界史など）。

わからない問題に時間をかけず、先生や友達に聞くといい。

・おすすめの参考書はありますか？

古典は河合塾ステップアップノートや古典文法基礎ドリル、山川の1問1答(世界史)、英単語DUO、駿台の英語総合問題演習(長文演習。中級から上級、伊藤和夫著)、英検準1級出る順、等

・部活や委員会、行事との両立についてアドバイスをお願いします。

弦楽合奏に所属、通学時間に英単語を勉強、やってよかった。

気持ちの切り替えは勉強場所を決めること、放課後は教室で勉強しフリスペでは遊んだ。

・受験を振り返り、感想を聞かせてください。(家族にしてもらって嬉しかったこと、嫌だったこと)

家の中が騒々しく勉強に集中できない時あり。

AO入試で不合格だったのに発表日の夜食が豪華(合格前提)で嫌だった。

推薦合格後は英検受験や海外ステイなど貴重な時間がもられた。一方で一般入試の人とは大学入学時に差がつくと実感、入学に備えても広く勉強を。

・大学の授業内容、学校生活全般の感想を聞かせてください。

中央大の中でも法学部はいろいろ充実している。遊ぶ場所もなく勉強に集中できる。

司法試験や公務員志望には強い。そのための専門授業もあり(有料)。東大受験者もいるので自分より優秀な人と巡り合えるのは良い。

・現役生に伝えたいことがありましたら、ぜひお話しください。

好きとかやりたいこと、行きたい大学などの目標がモチベーション向上に役立つ。

偏差値にこだわることはない。AOや指定校推薦も視野に入れて。

勉強しなくてよい科目はない(のでまんべんなく)